

Mitteilung

für den Digitalisierungsausschuss am 08.09.2022

Thema:

WLAN in der Unterkunft für Familien in der Heckstraße 22

Vor dem Hintergrund der Beratungen im Sozial- und Gesundheitsausschuss und im Digitalisierungsausschuss wird die Bielefelder Gesellschaft für Wohnen und Immobiliendienstleistungen mbH – BGW als Betreiberin der städtischen Unterkünfte für wohnungslose Menschen die Familienunterkunft in der Heckstraße mit WLAN ausstatten.

Digitaler Unterricht gewinnt im schulischen Kontext zunehmend an Bedeutung und beschränkt sich – spätestens seit Corona – nicht mehr nur auf den Informatikunterricht. Den daraus resultierenden Anforderungen an die Lernumgebung der Schülerinnen und Schüler muss Rechnung getragen werden. Von daher ist es notwendig, den in der Heckstraße lebenden Kindern und Jugendlichen durch Zugang zum Internet gute Bedingungen und Chancen für eine gelingende Schullaufbahn und Teilhabe zu ermöglichen.

Die technische Ausstattung der Unterkünfte obliegt der BGW, die anfallenden Kosten der WLAN-Ausstattung können im Rahmen des Bewirtschaftungsvertrages mit der BGW abgewickelt werden.

Die BGW wird die notwendigen Planungsschritte auf den Weg bringen, so dass die Verwaltung von einer Auftragsvergabe in 2022 und der Inbetriebnahme im Frühjahr 2023 ausgeht.



Ingo Nürnberger
Erster Beigeordneter